

Arbeitsbericht Land OÖ  
Marianne Jungmaier, Autorin  
Aufenthaltsstipendium Villa Stonborough-Wittgenstein  
Jänner 2017

Mein Aufenthalt in Gmunden hat sich als unglaublich inspirierend, produktiv und fruchtbar herausgestellt. Die Kälte und die enormen Schneemassen dieses Winters verwandelten den Toskana-Park in eine Zauberlandschaft.

Die dunklen Farben der angrenzenden Berge – Traunstein und Erlakogel im Besonderen – und des Sees, die Schreie der Seevögel, das Aufleuchten der letzten abendlichen Sonnenstrahlen haben mich täglich begleitet und bezaubert.

Ich konnte, wie geplant, in völliger Ruhe an meinem Romanprojekt „Zündlers Herz“ weiterschreiben, in Ruhepausen die Schönheit des Salzkammerguts einerseits, aber auch der Wohnung (vor allem die gemütliche Teeküche) genießen. Ich konnte meinen Zeitplan zufriedenstellenderweise einhalten, und nebenbei an einem kleinen Lyrikprojekt arbeiten.

Vielen Dank für die schöne und erfüllende Zeit!

